

Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM

öffentlich

Datum

05.02.2016

Nummer

A0010/16

Absender

Fraktion CDU/FDP/BfM

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

18.02.2016

Kurztitel

Benennung Platz Stadtfeld Ost

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den neu zu entwickelnden Platz zwischen Arndtstraße, Schenkendorfstraße und Maxim-Gorki- Straße in „Theodor-Körner-Platz“ zu benennen.

Der Antrag ist in die AG Straßennamen und Hausnummerierung zu überweisen.

Begründung:

In der Stadtverwaltung laufen zurzeit die planerischen Arbeiten zur Umgestaltung des Areals an der Großen Diesdorfer Straße.

Dabei ist u.a. vorgesehen, an den o.g. Straßen eine Platzsituation zu schaffen. Für die Namensgebung kursieren unter Architekten bereits Namen, die keine Verbindung zu Stadtfeld aufweisen.

Der jetzige Schellheimerplatz trug einmal o.g. Namen. In Anlehnung an die Straßennamen in der unmittelbaren Umgebung (Arndtstraße, Fichtestraße oder Friesenstraße) sollte der alte Stadtfelder Name wiederbelebt werden.



Reinhard Stern
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM



Dr. Klaus Kutschmann
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM